

'Què fem amb el fem?', todo un éxito - Mediterráneo - 22/06/2019

PARTICIPAN CASI 600 ALUMNOS

'Què fem amb el fem?', todo un éxito

El concurso sobre el tratamiento y la reducción de residuos que organiza Reciplasa tendrá 3ª edición

ADRIÁN BACHERO
especialista@epmediterraneo.com
CASTELLÓN

El concurso *Què fem amb el fem?*, organizado por Reciplasa, con la colaboración de la Cátedra Reciplasa UJI y el Seminario de Educación Ambiental de Castelló, tendrá una tercera convocatoria después de cosechar un gran éxito este año. Diez centros participaron en esta edición con cerca de 600 alumnos que presentaron algún tipo de trabajo sobre cómo mejorar el tratamiento de residuos en sus centros. Un total de 106 estudiantes de la provincia recibieron algún premio por sus traba-

jos relacionados con la gestión de residuos y el medio ambiente.

Ignasi García, presidente de Reciplasa, explica que «el objetivo de este concurso es concienciar sobre el impacto de los residuos y promover su reducción, reutilización y reciclaje en el alumnado de Primaria y Secundaria. Buscamos que las personas que deben heredar el planeta sean también conscientes de la problemática que existe en la actualidad con los residuos y nos puedan aportar su visión. Por ello queremos continuar con esta iniciativa en la que ha participado la Cátedra que tenemos conjuntamente con la UJI y el Seminario de Educación Ambiental, a los que agrade-



► Premios ► La organización del concurso y los participantes ganadores posan felices con sus diplomas.

cemos su implicación», detalla.

Los ganadores de la segunda edición en la categoría de la ESO fueron el instituto Politécnico, con su maqueta *Omplim de vida la placeta*, y la Fundación Privada Divina Providencia, gracias a sus cómics sobre los plásticos en el mar. El colegio Josep Iturbi, con el vídeo *¿Qué hacemos con la ropa?*, y el CEIP Errando Vilar, con el vídeo *Juguem als racons sostenibles*, han sido los ganadores de Infantil. Mientras que los prime-

ros clasificados de Primaria fueron el Torrenova, con su vídeo *Cap a la valorització d'oli brut*, y el CEIP Jose Alba, gracias a sus relatos sobre la salud sostenible. Los alumnos del colegio Mater Dei y el CEIP Rosario Pérez también recibieron una mención de honor por la calidad de los trabajos.

Satisfacción

García afirma que están «muy satisfechos con la participación del alumnado, que ha superado con

creces la cifra de la primera edición, demostrando que el concurso se consolida». Además, añade que «uno de los objetivos de Reciplasa es hacer saber que el tratamiento de residuos tiene un coste económico y ecológico. El mejor residuo es el que no se genera y una buena separación en origen o el consumo responsable reducen los costes de los tratamientos y redundan en beneficios para toda la ciudadanía», concluye. ▬